

Ä30 EU Außenpolitik - Eine Union für den Frieden (NEU)

Antragsteller*in: Marcel Ernst

Status: Modifiziert übernommen

Änderungsantrag zu A2

Von Zeile 32 bis 37:

Grundsätzlich ~~stehen~~begrüßen wir ~~dem~~das Instrument einer ständigen strukturierten Zusammenarbeit in Verteidigungsfragen (PESCO), insofern das Primat des Zivilen dadurch nicht ~~ablehnend~~ gegenüberzur Disposition gestellt wird. Doch sie muss der Abrüstung, dem Schaffen von Synergien dienen, nicht der Aufrüstung. Und sie kann nicht die alleinige Antwort auf Herausforderungen der Sicherheitspolitik sein, sondern kann den notwendigen Ausbau von Diplomatie und ziviler Konfliktprävention und -bearbeitung nur ergänzen. PESCO, so wie es nun ausgestaltet ist, hat einen deutlichen Überhang für industriepolitische Verteidigungspolitik. Der Haushalt,